

*In eigener Sache:*

*Georg Seitz wir als Gemeinderat vereidigt.*

*21. Oktober 2008*

In der Gemeinderatssitzung des Mittenwalder Marktgemeinderats am 21. Oktober 2008 wurde Herr Georg Seitz für die Freien Wähler in den Gemeinderat eingeführt und vereidigt.

Er folgt auf Herrn Johann Wörnle nach, da dieser bedauerlicher Weise aus Gesundheitsgründen sein Amt als Gemeinderat niederlegen musste. Herr Wörnle war in der Sitzung am 23. September 2008 offiziell von seinen Ämtern entbunden worden und auf seinen Wunsch in aller Stille von Bürgermeister Hornsteiner mit der Ehrennadel des Marktes für seine Verdienste in den vergangenen Jahren ausgezeichnet worden. Auch wir möchten Herrn Wörnle für seinen Einsatz für Mittenwald und die Freien Wähler nochmals herzlich danken und wünschen Ihm alles Gute.

Herr Georg Seitz erhielt gleichzeitig den Sitz im Werkausschuss und übernahm von Georg Braun den Sitz im Tourismusausschuss, wurde Mitglied der Steuerungsgruppe der Arbeitsgemeinschaft „Alpenwelt Karwendel“, sowie Feuerwehrreferent.